

# *Sólo los retrógrados defienden a la monarquía española, afirma líder de Podemos*

---



**Pablo Iglesias, líder de Podemos. (Foto: @PODEMOS)**

Madrid, 7 sep (RHC) El líder de Podemos, Pablo Iglesias, considera que "sólo los sectores más retrógrados y reaccionarios" defienden la institución de la monarquía en España.

Podemos lo difundió este lunes un mensaje en su cuenta oficial de Twitter que se acompaña de un vídeo de la entrevista del secretario general Pablo Iglesias con un diario local, donde pone en entredicho la continuidad de la institución de la monarquía de los Borbones, en cuyo seno se han destapado innumerables casos de corrupción protagonizados por sus más destacados miembros reales.

Iglesias critica la decisión del rey emérito Juan Carlos I de abandonar España, lo que, según él, se trata de huir al lugar del crimen, en alusión a los Emiratos Árabes Unidos (EAU), un país afín a Arabia Saudí, a cuya monarquía se atribuye la donación millonaria al ex jefe de Estado español que está siendo investigada por la Fiscalía del Tribunal Supremo.

En la entrevista, el miembro del Ejecutivo de coalición, que preside el socialista Pedro Sánchez, reivindica el modelo republicano frente a un Partido Socialista Obrero Español (PSOE) que viene defendiendo contra viento y marea el sistema monárquico.

Del mismo modo, el líder progresista incide en que “las trincheras que se han establecido para defender” al rey emérito “son lo más viejo, lo más reaccionario, lo más retrógrado de nuestro país”, lo que en su opinión, “refleja una tendencia hacia el agotamiento histórico”.

De acuerdo con sus declaraciones, el hecho de que la princesa Leonor pueda llegar a ser reina algún día “dependerá de la ciudadanía española” porque “nada frena a la democracia”. Es más, apunta que es la voluntad popular la que prevalecerá sobre cualquier cuestión de suma importancia para cada sociedad.

El sistema monárquico, garante de la transición democrática en España se restauró en el año 1975 tras la muerte del dictador Francisco Franco, quien liderando un levantamiento militar puso fin en 1936 al régimen democrático bajo la Segunda República con una cruenta guerra civil que duró hasta 1939.

(Fuente: [HispanTV](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/233407-solo-los-retrogrados-defienden-a-la-monarquia-espanola-afirma-lider-de-podemos>



**Radio Habana Cuba**